



Nächste Clubtermine:

7.6.2018 - 20 Uhr Clubabend MTHC

5.7.2017 - 20 Uhr Clubabend MTHC

Liebe Clubmitglieder und Freunde des MAC's,

DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung) ist das Schlagwort welches zur Zeit in allen Medien präsent ist. Was hat der MAC damit zu tun?

Der MAC ist als Verein direkt betroffen. Auch bei uns gibt es personenbezogene Daten welche in der Mitgliederliste und im Zusammenhang mit der Oldtimerveranstaltung geführt werden.

Überall ist die Verunsicherung groß, obwohl die Verordnung bereits seit 2 Jahren gültig ist, aber erst ab dem 25.5.2018 auch sanktioniert werden soll.

Aus meiner Sicht ist eine DSGVO längst nötig und überfällig - wer mag schon Spam-Mails, ggf. auch noch mit Computer-Viren verseucht.

Auf der anderen Seite ist selbst der Versand gemäß aktueller DSGVO dieser Info - zumindest ab dem 25.5. - mit den vorliegenden Randbedingungen im MAC sehr kritisch.

Da ich nicht nur für den MAC, sondern auch für unsere Unternehmen, aber auch in anderen Vereinen mit der DSGVO zu tun habe, habe ich mich in den vergangenen Wochen sehr umfangreich informiert und nach Wegen gesucht den Anforderungen der DSGVO gerecht zu werden.

Leider ist mir dies bisher nicht vollumfänglich gelungen.

Auf der Histo-Neandertal-Seite habe ich zum Beispiel eine Datenschutzerklärung ergänzt, sowie auf dem Online-Nennformular darauf hingewiesen. Dies ist aber nur das absolute Minimum was getan werden muss, um nicht kurzfristig Post mit Forderungen - welche schnell im 4-stelligen Bereich liegen können - von irgendeinem Abmahner zu bekommen.

Sicher wird am Ende nichts so heiß gegessen, wie es gekocht wird.

Da es aber schon vor Jahren mal ein erschreckendes Beispiel einer Abmahnungen, in einem anderen Verein dem ich auch angehöre, gegeben hat, bin ich zu dem Entschluss gekommen, dass

- **dies bis zum Vorliegen aller Voraussetzungen zunächst der letzte Newsletter im MAC ist.**
- **die Mitgliederliste von der Homepage gelöscht wird.**
- **die Homepage von einigen Bildern und Beiträgen bereinigt wird.**

Wir werden im MAC nicht darum kommen, uns auch in Zukunft mit der DSGVO auseinander zu setzen. Besonders schwierig wird dies in Zukunft rund um die Histo-Neandertal, da wir bisher keine Legationen haben.

Hierbei bitte ich Euch um Unterstützung

Axel Speck